

笠岡小学校2年生が見学にきました

1月28日、笠岡小学校の2年生児童48名が市議会の議場を見学しました。

児童たちは普段立ち入ることがない議場に入り、議席から興味深そうに見回していました。

引率の先生から「議長さんには何か質問がある人は手を挙げてください。」と言われると同時に次々と手が挙がり、いろいろな質問をしていました。「議会はどんなことをする所ですか。」「子どもでも本会議の様子を見学できるんですね。」「子どもでも本会議の場で活躍する様子に興味もつた児童も多くいました。児童たちがこの見学を通じて市議会に興味をもつてくれたことで、よりいつも分かりやすく開かれた議会運営を目指すことを改めて認識しました。



6月定例会の予定

(6月2日～24日 会期23日間)

5月29日	議会運営委員会 予算決算理事会	16日	予算決算委員会
6月2日	定例会 初日（議案上程ほか）	17日	総務文教委員会
11日	" 2日目（個人質問）	18日	環境福祉委員会
12日	" 3日目（個人質問）	19日	建設産業委員会
13日	" 4日目（個人質問）	23日	予算決算委員会 議会運営委員会
16日	" 5日目（議案質疑ほか）	24日	定例会最終日（委員長報告ほか）

※この日程は5月29日の議会運営委員会で決定されます。変更になる場合があります。

広報公聴委員会

大月隆司	天野喜一郎	金藤照明
奥野泰久	田口忠義	桶之津倫子
仁科文秀	大本益之	蔵本隆文
山本俊明		

萌えるような若葉と感じた頃となりました。まぶしさに初夏の訪れた社会福祉の更なる充実を実施され、約束通り目的とした国の消費税増税の暮らしへの影響はいかが福が得しようか。約束通りに限った活用をして福いたいものですが、本市においては、財政健全化を図りながらも住吉港周辺の整備や旧北木小学校再生事業等、観光振興を見据えた動きも出てきています。若者の働く場所が少ないと、多くの職場が減少するなど本市にとって産業の振興も大きな課題です。今回で3回目となる議会告会を開催いたします。来れる6月定例会後には、政について、多くの市民の皆様から直接、忌憚のないご意見をお聞きしたいと考えております。

編集の窓